



Ortsbeirat Petterweil



**Niederschrift
der 9. öffentlichen Sitzung
des Ortsbeirates Petterweil
am 5. Oktober 2017
Albert Schäfer Haus / Kolleg,
Sauerbornstraße 12 – 14, 61184 Karben**

Beginn: 20:00 Uhr

Ende: 21:30 Uhr

Anwesend:

Herr Adolf Koch, Ortsvorsteher (SPD)
Herr Albrecht Gaunerin (CDU) (ab 20:18 Uhr)
Herr Marcus Klötzl (Die Grünen)
Frau Anke Milnik (CDU)
Herr Ralf Schreyer, (SPD)

Magistrat:

Frau Heike Liebel

Stadtverordnete:

Frau Claudia Heider (CDU)
Herr Carsten Heß (CDU)

Zahlreiche Bürgerinnen und Bürger, Vertreter von Petterweiler Vereinen

Pressevertreter: keiner

Tagesordnung:

1. Eröffnung und Begrüßung

Der Ortsvorsteher Herr Adolf Koch begrüßte alle Ortsbeiratsmitglieder und Frau Stadträtin Heike Liebel sowie die anwesenden Stadtverordnetenvertreter und Bürger und Vertreter der Vereine, er stellte die Beschlussfähigkeit des Ortsbeirates fest. Zur Tagesordnung gab es keine Änderungswünsche.

2. Mitteilungen des Ortsvorstehers

Der Ortsvorsteher teilte mit, dass die nächste Ortsbeiratssitzung am 23. November ab 20:00 Uhr stattfindet. Der Leiter der Bad Vilbeler Polizeidienststelle Herr Jürgen Werner ist eingeladen und wird über die Polizeiarbeit in Karben berichten. Er steht für Fragen zu Verfügung.

Der Funkmast am Sportplatz wird abgebaut, nachdem der neue Funkmast fertiggestellt wurde.

In der 43 Kalenderwoche beginnen die Bauarbeiten an den Hauptwegen des Friedhofes.

3. Mitteilungen des Magistrats

Stadträtin Liebel teile mit, dass die Gehwege in der Schloßstraße bis zur Amtskellerstraße sowie in der Vilbeler Straße von der Sauerbornstraße bis zur Ysenburger Straße erneuert werden.

Der Informationskasten mit dem Stadtplan gegenüber der Apotheke soll abgebaut werden. Die anwesenden Bürger regten an, den Informationskasten mit Stadtplan zu erneuern, da er regelmäßig von Ortsfremden genutzt wird. Herr Frank Wassberg erklärte sich spontan bereit, die Patenschaft für einen neuen Informationskasten zu übernehmen.

Prüfantrag:

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat zu prüfen, ob ein neuer Schaukasten mit Stadtplan an bisheriger Stelle errichtet werden kann. Um die Kosten für die Stadt gering zu halten, könnte Werbung von Sponsoren in Betracht gezogen werden.

Ergebnis: Einstimmig dafür bei 4 Ja Stimmen, 0 Nein Stimmen, 0 Enthaltungen.

4. Terminabstimmung der Petterweiler Vereine

16 Petterweiler Vereine waren per email eingeladen worden. 12 Vereine sind der Einladung gefolgt und waren durch Vereinsvertreter anwesend. Die Nachfrage, ob weitere Vereine anwesend sind bzw. bekannt sind, wurde verneint.

Termine siehe Anhang

5. Prüfanträge CDU

5.1. Neue Bürgersteige für Petterweil

Der Magistrat wird beauftragt bei den künftigen Investitionsplanungen für unseren Stadtteil Peterweil die Bürgersteigpflasterung z.B. an zentralen Stellen in den Vordergrund zu stellen. Denkbar wäre in diesem Zusammenhang, dass der Ortsbeirat eine Prioritätenliste mit bestimmten Straßenabschnitten anfertigt und diese dann eng mit dem Magistrat abstimmt.

Ergebnis einstimmig angenommen bei 5 ja Stimmen, 0 Nein Stimmen, 0 Enthaltungen

5.2. Freizeitmöglichkeiten für Petterweil

Der Magistrat wird gebeten, Gespräche mit dem Wetteraukreis über den Asphaltbereich zwischen der Petterweiler Sporthalle und der Grundschule zu suchen, um Freizeitangebote wie z.B. Basketballkörbe oder eine Tischtennisplatte dort errichten zu können. Die zentrale Lage und eine mögliche verbesserte Freizeitnutzung durch die Schüler z.B. in der Pause gibt Anlass, die Fläche optimaler speziell für Freizeitaktivitäten zu nutzen. Aktuell wird die Fläche zur Verkehrserziehung der Schülerinnen und Schüler genutzt. Dies soll auch weiterhin dort möglich sein. Die o.g. Beispiele sollten dem nicht entgegenstehen.

Es erfolgte eine kontroverse Diskussion, Die fehlenden Möglichkeiten größerer Kinder und Jugendliche sich in Peterweil zu treffen, wurde überwiegend geteilt, insbesondere seitdem der Street-Basketball Platz an der Felix-von Gruner Straße abgebaut wurde. Den schuleigenen Platz, der bereits jetzt vielfältig genutzt wird, zu beplanen, wurde auch nicht als zielführend angesehen.

Nach kontroverser Diskussion mit den Bürgern wurde der Prüfantrag zurückgestellt. Es erfolgte keine Abstimmung

6. Verschiedenes

In der Falkensteinstraße vor den Häusern 31-39 sind Bordsteine defekt und/oder zerstört. Die Stadt wird gebeten, die Bordsteine auszuwechseln.

Das Dorffest 2018 soll rund um das Albert-Schäfer-Haus stattfinden. Als Termin wird Samstag, der 11. August und Sonntag, der 12. August 2018 festgelegt. Der Ortsvorsteher wird das Albert-Schäfer-Haus bei der Stadt reservieren. Kosten und Versicherungsfragen sind noch zu klären.

Der Magistrat wird geben zu prüfen, ob an den Fuchslöchern ein Mülleimer aufgestellt werden kann. Viele Hundebesitzer führen dort ihre Hunde aus und haben keine Möglichkeiten, Abfälle zu beseitigen.

Die Straßenreinigungspflicht und die Pflicht Bäume und Sträucher zu schneiden, die in den Verkehrsraum wachsen wird von den Bürgern aber auch von der Stadt nicht ausreichend wahrgenommen. Insbesondere der Zustand des Friedhofes wird von den Bürgern beklagt. In der Martinskirch-gasse schneidet die Stadt die Bäume nicht regelkonform. Eine Reinigung der städtischen Seite der Riedmühlstraße ist seit dem letzten Winter nicht mehr erfolgt.

Auf Aufforderung einige Bürger beschließt der Ortsbeirat einstimmig eine Anfrage an den Magistrat der Stadt Karben:

Anfrage:

Welche Grundstücke in Peterweil sind im städtischen Besitz? Wie oft wurden die an den Grundstücken anliegenden Straßen in den letzten 12 Monaten durch die Stadt gereinigt? Welche Kosten entstehen dabei? Wäre es bessern, wenn die Stadt Karben die Straßenreinigungssatzung vorbildlich umsetzte? Welche Maßnahmen zur Durchsetzung der Straßenreinigungssatzung sieht der Magistrat?

Am 19. November ist Volkstrauertag, der Ortsvorsteher Koch bitte die Bürger und Vereinsvertreter an den Feierlichkeiten teilzunehmen.

Die nächste Ortsbeiratssitzung findet statt am Donnerstag, den 23.11. ab 20 Uhr statt.

Adolf Koch
Ortsvorsteher

Ralf Schreyer
Schriftführer